

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 09. Juni 2010

Sicherung der Fußgängerquerung in der oberen Walkmühlstraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, im oberen Teil der Walkmühlstraße für den Fußgängerweg, der von der Schützenstraße zur Düreneranlage führt, Maßnahmen zu ergreifen, die verhindern, dass die Übergänge im Bereich der Walkmühlstraße von Fahrzeugen ständig zugeparkt werden (z.B. Poller und Sperrflächenmarkierungen).

Begründung:

Der schmale Fußgängerweg, der von der Schützenstraße zur Düreneranlage führt, wird häufig von Kindern benutzt. Parkende Kraftfahrzeuge versperren die Sicht und führen zu einer erhöhten Gefahrensituation.

Beschluss Nr. 0058

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher